

Herzliche Einladung an alle!



Fasst Mut und habt Vertrauen!

49 Minuten
Gedanken, Gebete
und Klänge

Mittwoch, den 23. November 2022

um 19.30 Uhr

in der Pfarrkirche Bernbeuren

„Fasst Mut und habt Vertrauen“ – das fällt uns in der heutigen Zeit oft sehr schwer, denn Kriege, Umweltkatastrophen, Krankheiten und Hunger sind nur schwer zu ertragen, die Nachrichten und Bilder davon lassen uns verzweifeln. Mut und Vertrauen brauchen wir außerdem auch, um die ganz alltäglichen Herausforderungen unseres Lebens zu meistern.

Wie Gott und der Glaube uns dabei helfen, dem wollen wir musikalisch umrahmt vom Riesener Fünfklang auf den Grund gehen.